



信頼で世界をつなぐ



2024年1月15日

国際協力機構（JICA）ベトナム事務所

ベトナムの消防・救助能力の強化に向けた技術協力を実施

2024年1月15日、ハノイにおいて、国際協力機構(JICA)ベトナム事務所は、公安省の消防・救助救難警察局と共同で、技術協力プロジェクト「ベトナム消防・救助能力強化プロジェクト」のキックオフイベントを開催しました。

本プロジェクトは、ベトナム政府からの要請を受けて2023年11月から5年間で実施され、ベトナムの消防・救助・救難を行う人材の能力向上のための技術支援を行う予定です。プロジェクトは、JICAと公安省消防・救助救難警察局の協力で実施されます。

ベトナムは工業化、近代化、国際経済統合を強化する過程にある一方、近年は天候・気候の予測不可能な変化が発生しており、火災・自然災害の状況が複雑になると予測されています。この状況の中、ベトナムの党と政府は、消防警察の強化に大きな関心を持っており、防火・消火活動は国家の安全を守り、社会の秩序と安全を維持するための日常的ながら重要な任務の一つとして定めています。

本プロジェクトは、ベトナムにおける消防・救助訓練活動の質を近代的・専門的な方法で向上させることを目的としています。プロジェクトで実施される活動には、(1)消防および救助スキルのトレーニングに必要なプログラムと教科書の開発・改善、(2)消防・救助の将校・部隊の知識と能力を向上させるため技能訓練の実施、(3)日本での研修、が含まれます。

これにより、消防警察の将校と部隊の防火、消火、救助、救助に関する知識と技術が向上し、消防・救助救難警察が担当している責務をベトナムの実践に則して、迅速かつ効果的に対応できるようになることが期待されています。

お問い合わせ： JICA ベトナム事務所 広報班 関 里緒菜

Tel: (+84-24) 3831 5005（内線 137） E-mail: Seki-Riona@jica.go.jp